

# 潮止中だより



Web ページアドレス <http://www.yashio-shiodome-jh.ed.jp> 生徒数 507人 (R6/1/9日現在)

成長を実感できる一年にしよう

八潮市立潮止中学校長 砂賀 正史

新しい年を迎ました。元日には大きな災害が発生し、石川県の能登半島地震で被災された皆様に心からお見舞い申し上げますとともに、一日も早い復旧・復興をお祈りいたします。

新しい年を迎え、教職員一同、心新たに本校の学校教育目標である「自ら学び、考え、進んで行動」の具現化に向け取り組んで行く所存でございます。本年も本校の教育活動について御理解、御協力を頂けますようよろしくお願ひいたします。十七日間の冬休みでしたが、おかげさまで大きな事故もなく子どもたちは元気に三学期を迎えることができました。新年を迎えた今、新たな希望と目標を持って学校生活を始めた人も多いと思います。この気持ちを大切に、生徒一人一人が自己実現に向け一日一日の豊かな学びを積み重ねることができる充実した三学期になることを期待しています。

さて、年末に球団の移籍で話題になりましたアメリカ大リーグで大活躍の大谷翔平選手。シーズン後半はけがをしてしまいましたが、投げて、打って、走っての活躍は私たちに元気を与えてくれました。大谷選手が岩手県の花巻東高校時代に取り組んでいたことは目標を明確にして、正しい取り組みを地道に積み重ねたことだと言われています。大谷選手が高校一年生の時に立てた目標とその取り組みについて少し紹介をします。大谷選手の一番達成したい目標は「プロ野球ドラフト1位で8球団に指名されること」でした。それに関連する要素や目標達成のために次に挙げる8つの項目について高い意識を持って取り組んだ結果が、今の活躍につながっているようです。

「球速160km」「変化球を身につける」「コントロールを良くする」「切れのあるボールを投げる」「身体づくり」「メンタルの強化」「運」「人間性」

大谷選手は、野球の技術に関することだけでなく「メンタルの強化」「人間性」や「運」を掲げているところが興味深いです。「人間性」の具体的な取組として、『感性』『愛される人間』『計画性』『思いやり』『感謝』『礼儀』『信頼される人間』『継続力』を挙げています。大谷選手は、打者としても、投手としても素晴らしい力を発揮していますが、試合において、相手選手を尊重するところや礼儀正しいところ、心遣いができるところなど、多くの野球ファンから賞賛の声があがっているところも実は高校時代から今まで積み重ねている目標達成に向けての日々の実践が大きいのではないかと思います。

令和6年のスタートです。生徒のみなさんは今年の目標を立てたと思いますが、目標達成に向けて、具体的な取り組みを着実に実践し、成長を実感できる素晴らしい一年になることを心から願っております。

## 社会体験チャレンジ

12月5日（火）から7日（木）にかけて1年生を対象に社会体験チャレンジを実施しました。社会体験チャレンジは4年ぶりの実施となります。生徒たちは様々な業種の仕事を生き生きと取り組む姿が見られました。御協力頂いた事業所には心から感謝いたします。



## なかよし学習発表会

12月7日（木）になかよし学習発表会が本校の体育館を会場に行われました。本年度も規模を小さくして、潮止中学校と中川小学校と大瀬小学校の3校で行いました。この発表会に向け、どの学校も工夫を凝らし、練習を頑張ってきた様子が見受けられ、発表は大変素晴らしいものでした。



## 2月の行事予定

- 1日（木）避難訓練
- 2日（金）給食費集金日
- 5日（月）専門委員会 1, 2年実力テスト
- 7日（水）～9日（金）埼玉県公立願書出願
- 13日（火）14日（水）3年学年末テスト
- 14日（水）～15日（木）県公立志願先変更期間
- 16日（金）学校運営協議会
- 23日（金）～29日（木）1、2年諸活動停止期間
- 28日（水）29日（木）1, 2年学年末テスト

## 1月の予定

日	曜	行 事 等
1	月	
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	
8	月	
9	火	第3学期始業式
10	水	3時間授業
11	木	給食開始
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	専門委員会
16	火	2年東京班別行動
17	水	集金日 部活動休業日 金曜日の時間割
18	木	水曜日の時間割
19	金	中学校入学説明会（ジョイント教室） 木曜日の時間割
20	土	英語検定
21	日	
22	月	3年3時間授業 私立入試中心日
23	火	
24	水	部活動休業日
25	木	
26	金	漢字検定 16:10～
27	土	
28	日	
29	月	
30	火	
31	水	部活動休業日